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ATA DA sÉtma {7") RÉuutÃo onowema REFERETTTE Ao sEGUÍúDo (?) pERtoDo
LEGISLATIVO ANUAL DE 2023,
Aos vinte e quatro dias do mês de agosfo do ano de dois mil e vinte e três (24.08.2023), pelas
dezenove horas e tinta minutos (19h30min), com término às vinÍe e uma haras (21hA0min), na
Escola Municipal São Vicente, situada a Av. Get(tlio Vargas, centro, nesfa Cidade de Saloá, Estado
de Pemambuco. A Senhora Presidenta, fez a leitura do livro de registro de presença dos
Vereadores (as/ presenfes na Sessão; Maia Adriana Florentina Maciel Alves, Reinaldo Bana
Nova de Melo, Jovacildo José da Silva, Lucíneide de Oliveira Soares, Gilvan de FreÍtas Lucena,
Humberto Guimarães de Araújo, José Paulo de Melo Sílva, José Ailton Cados, José Francrsm
Curuelo Silva, Jucélio Pereira dos SanÍos, e justificou a ausência da Vereadora Vilma Lúcia
Feneira de Banos, que justificou sua ausência, através de ligação pra presidenta. Havendo
quórum suficiente de Vereadores, a Senhora Presidenta, Maia Adríana Florentina Maciel Alves,

L dectara abefta, a presente Reunião Ordináría SOB A PROTEçÃO DE DEUS, secretaríada pelo
Vereador Reinaldo Barra Nova de Melo 10 Secretáio, e pelo Vereador Jovacildo José da Silva -
20 Secretáio. Em seguida, convidou avereadora Lucineidede Oliveira Soares, para fazer a leitun
de um trecho da Bíblia Sagrada, que foi assisÍrda por todos os presentes em pé. Prosseguindo, a
Presidenta, fez a Leitura da ata da reunião anteior, feita à leitura da refeida ata, foi declarada em
votação, sendo, a mesma, aprovada por unanimídade dos senhores (as) Vereadorcs (as)
presenúes. Em seguida, foi feita a leitura da Pauta da Ordem do Dia, (inclusive, dos documenÍos
e coffespondências recebidas) Prosseguindo, a Presidenta, abriu o Pequeno Expediente, que
constou do seguinte: Requerimento n. 0502023, de autoia da Sra. Vereadora Lucineide de
Oliveira Soares-solicitando ao Exmo. Sr. Rivaldo A/ves de Souza Júnior, e a Secretaria de
lnfraestrutura e Seruiços Públicos, solÍcitando, que providencie a instalação de um corimão ou
grade nas lateraís da ponte do Povoado Serrinha da Prata, desÍe Município de Saloá-PE.
Requenmento n.o O51n023, de autoia do Sr. Vereador Humberto GuimaÉes de Araújo,
solicitandoque sejaencaminhadoaaExmo.Sr. RivaldoÁlves de SouzaJúnior,Prefeito Municipal,
e a Secretaria de lnfmestrutura e SeruÇos P(tblicos, o presente requerímento, o qual solicita: que
seja feíta uma passagem molhada, no localidadeque dá acesso ao Sitio Gruta dos Latõe,s, nesúe
Município de SaloatPE. A Presidenta, facultou a palavra aos vereadorcs (as), paru que caso
queiram fazer as suas justifrcativas oral, em referência, aos requerímenÍosapresentados. Pediu o
uso da palavra o Vereador Humbefta Guimarãe,s, que foifacultada pela Presidenta, na sua fala o
Vercadar, saudou a Íodos e drsse; que essa passagem molhada já tem os tubos no local, e no
tempo de invemodá pra ir passando, mas quando começa astrovoadas, dificultandoa passagem,
poresse motivo solicita ao gestor municipal,queatendaa este pedido queéde grande importância
para os moradores da localidade. Porfim, pediu o apoio dos demais vereadores para a aprovação
da referida matéria. Em seguida, a palavra foi facultada a Vereadora Lucineide, qLte saudou a
Íodos e justifícou seu Requerimento, dizendo que a ponte da Seninha da Prata, foi constru'ila
recentemente, faltando alguns acabamentos, que, ainda, não foi liberado a passagem de carros,
somente, motos, que devido a referida ponte ter ficado alta, se faz necessário, proteção nas
laterais, pois, a um fluxo grande de pessoas trafegando pela ponte, inclusive, idosos e Crianças.
Em seguida, pediu o uso da palavra o vereador José Francisco, quefoifacultada pela presidente,
que saudou a todos e parabenizou os vereadores Humberto e Lucineide pelos requerimentos,
disse que é muito importante que a ponte da Seninha da Prata, tenha essa proteção, devido à
altura que a ponte ficou, e se toma u m risco para as crianças, e espera que o Gestor resolva essa
situação para as pessoas que trafegavam, diariamente, pelo local, possam passar com mais
segurança. Com relação a solicitação da passagem molhada do Sítio Gruta dos Dias, disse, que
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faz tempo que essa passagem está nessa sifuação, já foi pedido vários vezes para que os

responsáveis tomem as devidas providências em relação a esse acesso, e espera que seja

atendido. Em seguida, passou afazer usoda palavra overeador JoséAilton,quesaudou atodos

e disse: que sobre a ponte da Serrinha da Prata, concorda com o pedido da Vereadora Lucineide,

e estende esse pedido de proteção das laterais nas pontes, para as demais pontes que foram

construídas no município, que ficaram boas, tinham pontes que eram baixas, e despois da

construção ficaram altas, inclusive, a do Loteamento Porto Seguro, que no tempo da cheia passel

muita água e precisa também, que seja, instalada proteção, nas laterais. Em seguida, a
presideÃta, apresentou os requerimentos em votação, na seguinte sequência: Requertmento n.o

050/2A23, aprovado, por unanimidade dos vereadores presenÍes. Requerimento n,o 051/2023,

aprovadot, por unanimidade dosvercadores presenfes. Assím sendo, passou-se para a Ordem
,lo Dia, gue constou do seguinte: Prajeto de Lei n.008/2A23, do Poder Executivo Municipal.

{Ementa: Dispõe sobre as Díretrízes para a etaboração e execução da Lei Oryamentária, para o

exercício de 2024 e dá autras providências- Proposta de Emeda Modifrcativa n- 001fr023, de

autoría da Mesa Diretora do Poder Legistativo, ao Proieto de Lei n. 008n0%. Parecer da

Comrbsão de Constitgição, Legistação, Justiça e Redação Final de Leis, e Parecer &
ComÍssáo Finanças e Orçamento, referentes ao Projeto de Lei n. A082023, do Poder Executiw

Municipat. Emeita: Dispõe sobre as DÍretizes para a elaboração e execução da Lei

Orçamentáia, para o exercício de 2A24 e dá outras providências. P§eto de Lei Ordinária

OOgtZOZg, de autoia dos exce/entíssimos vereadores, María Adiana Florentino Maciel Alves,

Reinaldo Bana Nova de Melo, Jovacildo José da Silva, Jucélio Pereira dos Sanfos, Lucineide de

Otiveira Soares e Gitvan de Freitas Lucena. Ementa: Altera o quadro de seruidores comissionados

do poder Legistativo Municipat de Satoá e dispõe sobre a retribuição e gratificações. Proieto &
Resotução 002/2023, de autoria da Mesa Diretom do Poder Legislativo MunicipaÍ. Ementa:

Discípíínaa concessãodediánasepagamentopor quilômetrorodado aos Vereadores, servidores,

prestadore.s de seruiço e colaborador eventuat para atividades legislativas, administrativas,

intetectualg de controle, de capacitação e de representação de interesse do Poder Legislafwo

" Municipal de Sa/oá e dá outras providências. A Presidenta no uso de sua fala, disse, que a

- Prrpo"ta de EmendaModificativa n.0012,023, de autoria da Mesa Diretora ao Proieto n-0082,023,

fodos esfão acompanhando a situação dos municípios peta queda de seus repasses que írá

ocoffer no próximo ano, e na LDO na art. 134 e no art.137 (a presidente fez a leitura dos referidos

artigos), e cantinuando sua fata disse, que precisava ser feito essa pÍoposta de emenda, pra

gaiantir, que no proximo ano, no Poder Legistativo, os 7Yo, seia, garantido, Íro repasse do

duadécimo da casa, pra que a gente nãa tenha nenhum prejuízo, se por ventura vier a oconer tal

situação, tanto na folha de pagamento dos vereadores bem como, em todo a estrutura

admínistrativa, e corn esse cuidado, obseruou, essa sifuação, e está aqui apresentando essa

Emenda Modificativa. Em seguida a Presidenta fez a leitura da referida Emenda, e apresentou, a

mesma, em votaçãa, que foi aprovada por unanimidade dos vereadores (as) presenfes.
prossegu indo, a piesidenta fez a teitura dos Pareceres da Comrssão de Constituição, Legislação,

Justiça-e Redação Finat de Leis, e da Comissâo Finanças e Orçamento, referentes ao Proieto de

Lei n. OO82O23, do Poder Executiva Municipat Na seguência, apresentou o Proieto de Lei n-

0A82023, em votaçãa, sendo, o mesmo, aprovado em primeira votação por unanimidade dos

vereadore.s (as) presenfes. Em seguida a presidenta fez a leítura do Proieto de Lei Ardinária n.

OAgnA%. Em seguida apresentou, o referido projeto, em votação, que foi aprovada em prímein
votação por unanímidade dos Vereadores(as) presenfes. Dando continuídade, foi apresentado o
projeto de Resolução n. 002n023, a presidenta no uso de sua fala, relatou, que esse proieto de
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resolução se faz necessáno a afualização, poÍs, a resolução vigente, que diz respeiÍo às nossas
diáias, é do ano de 2015, estando os valores defasados, inclusive,esses dias, a vereadara Vilma,
ligou pra presidenta, informando que tínha recebido um convite para participar de um cangresso
no Estado da Paraíba, e entrau em contato com a Presidente pra saber a possibitidadede
conceder uma diáia, só que a nossa diária esÍá defasada e para ir a um congresso tem todo um
gasto, e na momento, explicou, para a vereadora, toda essa sifuação, por isso a necessidade de
se fazer essa resolução. A presidente apresentou o projeto de Reso/ução, em votação, sendo o
mesmo aprovado, em pimeiro tumo por unanímidade dos vereadores presenfes- Dando
continuidade aos tabalhos, foi aherto a Grande Expediente. A Presidenta, facultou a palavn
aos vereadores (as), para que casa queiram fazer uso da palavra no grande expediente. Pediu o
uso da palavra, o vereadorJosé Ailton, que foi facultada pela Presidente, na sua fala, o vereador,

. se so/idaizou cam a família do seu amigo Gerson, que desde criança foram vizinhos, eraLfuncionário ptibtico do município, hiágüase trinta anos, fattava pouco tempo para se aposentar, e
que a Educação tinha que ter suspendído as aulas pelos menos por um dia, por ser um funcianaio
bastante antigo no quadrc de funcionários do munícípio, pois, é preciso ter respeito para com
Íodos os funcianáios. A Presidenta no uso de sua fala drsse; que se satídariza com a famítia
enlutada, e faz das palavra do vereador José Ailton, as suas, a respeito do falecimento do seu
amigo Gerson, bastante conhecido e funcionáio do quadro de seruidorcs do município, na área
da educação, que Deus possa conforÍar os familiarese o coloque em um bom lugar. Continuando
a sua fala a presidenta, frisou que recebeu um convite, oiundo da Secretaia de Saude, para
participar da evento da solenidade da entrega dos certificados, aos agentes Comunitáios de
saúde, que foi realizado no último sábado, e na solenidade, alguns agenfeg foram agracíados,
recebendo esse cerfificado de um cuso de formação, e hoje, sendo mesmq técnicosde agentes
comunitários de saúde, justiftcou, a presidenta, não pôde comparecer ao evento, ínas
acompanhou pela Facebook, momento, que Pambenizou todas os agentes Comunitários de
Saúde, lembrando que vem há váios anos, militando nesta casa Legislativa, sempre, abraçan&
as /uÍas dos ÁCS, a exemplo da grande batalha, no ano de 2013, quando foí para a efetivação,

- 
Celes, agenÍes comunitários de saude, e vivenciou juntamente com os ÁCS aquele mamento,
onde, osmesmostiveramtotal apoiodelavereadara. Continuandosua fala, a presidenta,lembra,
que em alguns momentas, se fazem presente nessa Casa, os ÁCS, como é de conhecimento &
fodos, sempre, naquelas siúuaçÕes, de reivindicaçõespor methoia salaial e garantias dos seus
direitas por Lei, que frca feliz, diante, dos pranunciamento no momento do evento, onde, alguns
ÁCS, que usaram a palavra, extemando a Gratidão e por todo o apoio que tiveram e continuam
tendo por parte do Poder Executivo, que inclusive, um ACS, em sua fala, disse que diante de
tanta Gratidão, tem o Secretário de Gavemo e GesÍor Municipal,como membrosde sua família,
ficando asst'm, a Presidenta Bastante Feliz, pois, sabe ndo, que de agora em diante, não haverá
desgasÍes ou lutas entre Categaia de ÁCS e Poder Executivo. Reafirmando, ainda, a Sra.
Presidenta, que está aqui para abraçar as lutas dos ÁCS e de todas as demais categorias, e ficaia
feliz se viesse outro projeto para efetivar os demaisACS, que ainda, nâo foram efetivados e desde,
iá manifesfa seu apoio. Esclarecendo, ainda, a Presidenta, que não fai peto fato dos ÁCs no
citado Evento, não terem feito refeÉncia ao Poder Legistativo, nas /ufas da Categoria, mas, é ,
necessário lembrar, que o Poder Legislativo ( nas pessoas dos vereadores), tiveram sua
contibuição no Processo de Efetivação dos mesmosno ano de 2013, reforçou mais umavez que
não é pelo fato deles não terem feito refeÉncia a nenhum vereador, no Evento, nem os que se
faziam presenÍes no momento da solenidade, mais, sim, para reafirmar, todo o apoio sempre, e
que venha outros projetos de efetivação. Em seguida, passou a fazer uso da palavra o vereador

P
O

R
T

A
L D

A
 T

R
A

N
S

P
A

R
E

N
C

IA
http://cloud.it-solucoes.inf.br/transparenciaM

unicipal/dow
nload/6-20240119151512.pdf

assinado por: idU
ser 238                     



cÂruaRA MUNTcTPAL DE sAroÁ
Praça São Vicente, 31, Centro - Saloá I PE

Fone: (87) 9.9657{0í8
E -mail : sec reta ria c a nn a ras a lo a. pe (ô g ma il.g e rr!

GNPJ 11.24A.23í I 000í -99

Jovacildo, na sua fala, disse: que ficou feliz por ter participado do evento da formação do curso
dos ÁCS, e parabenizou a Secretaia de Saúde, todos os agentes e ao GesÍor Municipal, pela
inicíativa. Continuando suafala, parabenizou mais umavez ao Gestor municipal peta inaugura@
da cozinha comunitáia, frcou muito feliz de ter participado deste evento, alguns vereadores
estiveram presenúes, parabenizou toda equipe do CRÁS, a Secretaia de Ássrsúêncla Sacial, ao
Secretáio de Govemo, e ao Secretário Executivo de AssisÍê ncia Social do Estado. A Presidenta
no uso da sua fala disse, que voltando ao assunÍo dos agentes de saúde , é m uito im portante essa
formação porque eles irãa prestar um seruiço de melhor qualidade, para toda população, que os
ÁC§ estão diariamente, juntos à população, e que seja realizado a segunda etapa do Çurso de
formação para os demais ACS. Em seguida passou a fazer uso da palavra a vereadara Lucineide,
que parabenizou o Secretario de Saúde pelo evento, não pôde camparecerao evento por motivos

. de supeiores, mas assistiu em sua casa. Por fim, parabenizou o Prefeito do Município, o
§SecreÍáio de Govemo, e o Secretáio de Ássr'sfêncra Social, pelo evento de inauguração da

cozinha comunitáia, que foi muito bonito e a cidade só tem a ganhar corn isso, príncipatmenÍe as
pessoas mais necessifadas. A seguir a Presidenta, confere a normalidade dos trabalhos, frfu
havendo mais nada para apresentar, discutir e apravar, em NOME de DEIJS, declara
encerrada a presente Reunião Ordinária, determinando o Secretário desúa Casa, para fazer
os procedimentos finais. E para constar, eu, Reinalda Barra Nova de Melo, Primeiro
Secretário, lavrei a presente ata, que deporb de lida e achada conformevai, nofinal assinada
por mim, pelos senhores vereadores e pelas senhoras vereadoras presentes, para que
assim, os seus efeitos legais, subscrevo-me.
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